

ロータリーの  
マジック

# 新湊ロータリークラブ週報



例会 毎週金曜日 12:30～13:30

会長 牛塚 松男 幹事 片岡 幹夫

No.2

## 第 2495 回 「R の友紹介・会員卓話」

2024 年 7 月 19 日(金)

- ◆点 鐘 加治副会長
- ◆ソング 「我等の生業」
- ◆7月在籍祝 西谷・牧田・加治・棚辺・田中・高崎・  
越後嘉・磯野・横澤
- ◆幹事報告 ・8月予定表配布  
・来週は土用の丑が近いので謹重です。

### ◆出席報告<会員数:41名>家族会員含む

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
25 名	65.79%	68.42%



### ニコニコBOX報告

倉谷 安田さん卓話宜しくお願いします。  
牧田 誕生祝と在籍祝を頂いて。  
棚辺・加治・横澤・越後嘉・西谷 在籍祝を頂いて

ニコ BOX 累計額 **¥58,000**

### 卓話

#### 「ロータリーの友紹介」

津幡俊会員

#### P.6 RI 会長メッセージより

今年度の R.I.会長ステファニーA.アーチック氏は、会長メッセージの中で『ロータリーが本領を發揮できるのは、クラブでインクルージョンと帰属意識が育まれた時です。実際帰属意識こそが「ロータリーのマジック」そのものだと言っても過言ではありません。』と謳っています。帰属意識とはある集団(ここではロータリー)に属しているという意識や感覚を共有することである。帰属意識が高い人は属する集団に対して一体感を持っており、愛着や興味、関心などが強いことが特徴。『目標に集中すれば、私達の力は最大限に発揮され、これを後押しするのがロータリーの行動計画です』と行動計画の重要性も強調しておられます。

#### P40 「ロータリーのマジック」

##### 行動計画を推進する

四つの優先事項(より大きなインパクトをもたらす・参加者の基盤を広げる・参加者の積極的なかかわりを促す・適応力を高める)について各クラブで十分に議論し、クラブの行動計画を推進してほしい。

### 魅力あるクラブに

会員一人一人にとって、真に居心地がよく帰属意識を持つるクラブ運営が何より重要。ロータリーの喜びは、参加して、行動して、多くの交流を通じてこそ得られる。

#### P46 ロータリーアットワークより 能登半島震災復興支援慈善ライブ

堺おおいづみ RC が堺市内 7 クラブの協力を得て開催。被災地に関わりのある内容を中心に企画した。25 万円の寄付金が集まり、堺市は輪島市とパートナーとなり中長期にわたる対口支援を行う事となった。

#### 能登の震災復興支援チャリティーゴルフコンペ

平塚湘南 RC がチャリティーゴルフコンペを開催し、参加費と合わせて約 100 万円を寄付。

#### P65 卓話の泉より 脱水症に注意

脱水症の見分け方 握手をした時手が冷たい、舌が乾いている、皮膚をつまんで手を放しても 3 秒以上へこんだ状態から元に戻らない等・・。通常の水分補給にはスポーツドリンク、軽度から中程度の脱水症には経口保水液を使い分けて下さい。

#### 私の一冊 「正伝 出光 佐三」

「海賊と呼ばれた男」のモデルとなった井出光佐三の眞の姿を描いた本。 奥本廣大 著

#### 「会員卓話～パスト会長シリーズ～」 安田パスト会長

今から 26 年前 1998 年の会長。当時の活動計画書と週報を顧みました。本来なら会長就任は翌年のはずだったが、エレクトが諸般事情で急に退会したので、1 年繰り上がつてしましました。当時のガバナーは四津谷道昭さん、分区代理(ガバナー補佐)は松賢治さんでした。

当時会員は 62 名。その内で今残っているのは 11 名。

大きなイベントとして 1 点目はフレンドシップ in 新湊。10 名の交換学生を新湊曳山まつりに招待した。これは継続事業であったが、初めて曳山につながる体験をさせた。

もう 1 点は第 3、第 4 分区合同の IM でした。松賢治さんが分区代理だったので新湊 RC がホストして開催。講演会と懇親会のほかに分区内のロータリアンの芸術家の作品を展示した IM 美術展を開催しました。この年度で分区代理からガバナー補佐と名称が変わり最後の合同開催となった。1 年を振り返ってみるとこんなこともすればよかったかな等と思いますが、ロータリーの良い所は 1 年で会長交代するところに意味があるのではないかと思います。

## 第 2496 回 「外部卓話」

2023 年 7 月 26 日(金)

- ◆点 鐘 牛塚会長
- ◆ソング 「奉仕の理想」
- ◆ゲスト シンガーソングライター 島香織さん
- ◆ビジター 高岡万葉 RC 1名
- ◆幹事報告 ・次回例会ご案内

日 時 8/2(金)18 時 30 分より  
場 所 ミュージックスタジオ のり  
会 費 3000 円

### (理事会報告)

「愛の基金」(毎月 300 円)の募金方法について  
10 月より請求書に合算 or 募金箱(常時設置)を  
各々選択していただすることになりました。

後日お伺いいたします。

### 出席報告<会員数:41 名>家族会員含む

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
24 名	63.16%	73.68%



### ニコニコBOX報告

牛塚会長 島香織さん、新湊 RC へようこそ。

オリンピックが始まりました。皆さん寝不足にならないように。

片岡・牧田・倉谷 島さん卓話宜しくお願ひします。益々のご活躍を!!

中瀬 都市対抗野球、東京ドームに行ってきました。  
新湊高校も負けたしさんざんな 1 週間でした。

磯野 3 年の在籍祝を頂いて。

ニコ BOX 累計額 ￥70,000

### 卓話「歌手として生かされた人生～導きと頂き」

シンガーソングライター 島香織さん

歌手として 24 年間やってきましたが、呼ばれたからにはいいものをやろう、何か爪痕を残そうと意気込んだ時に限って失敗します。気負わず自然体でいく時の方が意外とよい結果を生むので今日もリラックスしてお話をさせていただきます。

子供の時は落ちこぼれで、宿題はしない、クラスの中で忘れ物ナンバーワン、何をやってもダメで存在感がなかった。授業中もわかつっていても手を挙げなれないタイプでした。

ところが小学校 2 年生の時に歌のテストがあり、一人ずつ全員が歌い終わった時に先生から「島さん、あなたの歌



は素晴らしいかった。最後に一人で歌ってください。」と言われました。びっくりしましたが歌い終わった後みんなもワーッと拍手をしてくれました。その時自分は生きてるんだ、みんなに自分の存在を認められたんだと稻妻が走ったような衝撃を受けました。

最近どうして歌手になったんですかと問われ、改めて思った時、自分は導かれていた、周りに頂いた人生だったんだなと悟りました。今まででは自分の力でやってきた、自分が頑張れば人はついてきてくれると思っていたが実は全部導かれていた。場所を用意したり企画してくださつてくれた皆さんのおかげであることに気付きました。

2 月に東京から地元に帰ってきて痛感したこと。自分が自分がではなく、喜んでもらえる仲間がいるこそ人生の宝。頼まれごとは導き。経験を頂いているんだ、ありがとうございますやらせて頂けることで今日の私がいます。

8/7 にシングルがリリースされます。曲名は「生まれてきてくれてありがとう」

富山テレビの企画ハッピーBABY プロジェクト「はじめて箱」で新しい命をお祝いする歌をつくってほしいと言われ作った歌です。コロナ禍で苦しかった時、歌が独り歩きして皆さんに聞いてもらえてたんだと思うと感謝の気持ちでいっぱいです。これからも頂いたご縁を大切にしていきたいと思います。

島香織 (シンガーソングライター)

出身地 富山県

活動拠点 富山・東京・北陸

楽曲提供歴 富山テレビ BABY プロジェクトソング

澤田グループ CM ソング

ジャポニカ学習長 CM ソング 等

### 牛塚会長就任コンペ会長開催 !! (7/27 太閤山カントリークラブ)

気温 36 度の酷暑の中、11 名でゴルフコンペを開催しました。

誰もリタイアすることなく無事終了。次回の 3RC 合同ゴルフコンペにも多数のご参加をお願いします。

